



Los mexicanos más sobresalientes de la jornada de ayer de los Juegos Centroamericanos y del Caribe fueron los karatecas Emilio Oviedo (abajo a la derecha), Yadira Lira y Bertha Gutiérrez. El regiomontano Oviedo obtuvo dos metales: bronce (en la división abierta) y plata (al caer ante el venezolano Jean Peña). Yadira Lira (arriba a la derecha) tuvo que conformarse con el bronce, que compartió con la guatemalteca Cheili González. Por otra parte, Bertha Gutiérrez, quien fue conmovionada en un combate, logró el otro bronce en la categoría de 60 kilogramos ■ Ap